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Fahrtenmesser 

Pathknives 

 
Die Fahrtenmesser besitzen eine 3mm starke Klinge die halb in den Holzgriff eingelassen ist.  

Die breite Klinge ermöglicht eine Vielzahl an Nutzung und garantiert die benötigte Stabilität. 

Die Verschraubung besteht aus Edelstahl und Messing und wurde glühgedreht verfestigt. 

Dauerhafte Schärfe und leichtes nachschleifen, an fast allen Oberflächen, ermöglicht effizienten Einsatz. 

Das Messer steckt in einer robusten handgefertigten Lederscheide. 



 

 

The Pathknives have a 3mm thick blade that is half embedded in the wooden handle.  

The wide blade allows a variety of use and guarantees the necessary stability. 

The bolting is made of stainless steel and brass and has been annealed solidified. 

Durable sharpness and easy resharpening, on almost all surfaces, allows efficient use. 

The knife rest in a sturdy handmade leather sheath. 
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  Kuna325 

 

Größe  Integrität  Gelassenheit. 

Dieses große Arbeitsmesser hat eine Gesamtlänge von 280mm, Holzgriff und Klinge treffen sich in der Mitte. 

In Wald und Wiese und unter allen anderen geografischen Gegebenheit, multifunktional.  

Es eignet sich ausgezeichnet als Arbeitsmesser im Handwerk, kleine Stemmarbeiten, präzises schneiden und Kanten, gekonntes Beiteln und abziehen, sind 

spielerisch. 

 

 



Size Integrity Serenity. 

This large work knife has an overall length of 280mm, wooden handle and blade meet in the middle.  

It is very suitable as a working knife in Craftsmith, chisel work, precise cutting and edging are playful. 

 In woods and meadows and under all other geographical conditions, multifunctional. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                                                                 Täjwa265 

 

 Präzision, Vertrauen, Ehrlichkeit  

Dieses handliche Fahrtenmesser hat eine Gesamtlänge von 210mm, mit einer 90mm langen Klinge. 

Es eignet sich ausgezeichnet in der täglichen Anwendung und ist ein unauffälliger Begleiter, der hilfsbereit zu Seite steht. 

 



 

Precision, Honesty, Faith 

This handy outdoor knife has an overall length of 210mm, with a 90mm long blade. 

It is excellent in everyday use and is an unobtrusive companion that stands helpfully by your side. 
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Küchenmesser 

Kitchenknives 

 
Die Küchenmesser sind dünner und haben eine durchgehende Stahlklinge von 2mm stärke. 

Die schmal zulaufende Klinge ermöglicht scharfe und angenehme Handhabe. 

Auch hier sind Verschraubung aus Edelstahl und Messing glühgedreht verfestigt. 

 Bei achtsamer Pflege und Schliff überdauern diese Küchenmesser Generationen. 

 

 



The kitchen knives are thinner and have a continuous steel blade of 2mm thickness. 

The narrow-tapered blade allows sharp and comfortable handle. 

Also, here the bolting is made of stainless steel and brass and has been annealed solidified. 

 With mindful care and sharpening, these kitchen knives outlast generations. 
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Lachlan185 

 
 Weisheit  Fähigkeit Zierde 

Dieses elegante Küchenmesser hat eine Gesamtlänge von 330m bei einer Klingenlänge von 170mm. 

Die lange und biegsame Klinge ermöglicht eine Vielzahl an Schneidarten und gibt saubere Handhabe egal ob Knoblauch, Fischfilet oder Brot. 

 

 

Wisdom Ability Ornament 

This elegant kitchen knife has an overall length of 330m with a blade length of 170mm. 

The long and flexible blade allows a variety of cutting styles and gives clean handling whether garlic, fish filet or bread. 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

Tzaroh235 
 

  Professionalität  Intuition  Perspective 

Dieses vollwertige Küchenmesser hat eine Gesamtlänge von 300mm bei einer Klingenlänge von 170mm. 

Mit der breiten und  schmalen Klinge schneidet sich alles spielerisch direkt und zeigt so wozu ein ganzheitliches Küchenmesser gemacht ist. 

 

 

Profession  Intuition  Perspective 

This full kitchen knife has an overall length of 300mm with a blade length of 170mm. 

The wide and narrow blade cuts everything with playful directness, showing what a holistic kitchen knife is made for. 

 

 



 

 

Bestellanleitung 

Orderguide 

 

Begleiter für Küche oder Weg beim Namen nennen und per E-Mail an Christian.zapp@hnee.de bestellen. 

Alle weiteren Informationen Verlaufen dann im persönlichen Kontakt. 

 

 

Name the companion for the kitchen or path and order by e-mail to Christian.zapp@hnee.de. 

All further information will be provided in personal contact. 

 

 

 

 

 

 

 

Ahoi …… 
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